Página: 6

259 cm²

1/1

Avanza lento el PREP y falla hasta el portal

AL EJANDRO I FÓN

REF**Ö**RMA

Las risas y entusiasmo con los que empezó la jornada de votaciones en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), acabó con una sesión tensa y de preocupación.

Consejeros tuvieron que aclarar las versiones contradictorias que dieron sobre la lentitud que presentó el Programa de Resultados Preliminares (PREP) y la 'caída' que tuvo la página oficial del Instituto.

El primer traspié lo tuvo el PREP, pues los funcionarios electorales habían adelantado que comenzaría a tener actividad a las 20:00 horas.

Pero esto no fue así y el Programa comenzó a arrojar resultados con más de 40 minutos de retraso.

Su alimentación fue tan pausada que a las 01:40 horas de hoy apenas habían sido capturadas 2 mil 774 actas de 13 mil 460 de la elección a Jefatura de Gobierno.

Con lo cual, la candidata morenista Clara Brugada había alcanzado 50.90 por ciento de las preferencias, mientras que el aspirante panista, Santiago Taboada, 40.08 por ciento, y el eme-

cista, Salomón Chertorivski, el 7.1 por ciento.

Mientras que el consejero Ernesto Ramos insistió que el Programa avanzaba conforme a lo planeado, la consejera presidenta, Patricia Avendaño, reconoció que los paquetes electorales tardaron en llegar desde las casillas, además de que la información caía a cuentagotas.

Están fluyendo con mucha lentitud porque están tardando en llegar (los paquetes).

"Tomando en consideración que quien atiende las casillas no son nuestros funcionarios son ciudadanos de pie, son ciudadanos a los que se les brindó una capacitación para que pudieran recibir la capacitación, que tienen más de 12 horas ahí en la casilla recibiendo la votación, es obvio que hay cansancio", dijo Avendaño.

A la incertidumbre se sumó la caída de la página oficial del IECM, la cual quedó fuera de servicio cerca de las 22:00 horas.

La primera versión del Instituto fue que tuvo intermitencias debido a la demanda inusual que presentó.

Pero, más tarde, el consejero Ramos aseguró que decidieron bajar la página para que no hubiera intermediarios para los usuarios que buscaban acceder al PREP desde el sitio oficial.

En una sesión permanente, representantes de los partidos Morena, PAN o PRD externaron su preocupación por la lentitud del PREP y la situación de la página del Instituto.

Después de la medianoche, el IECM aseguró que dicha circunstancia no afectaría en la difusión de los conteos rápidos.



Patricia Avendaño, Consejera

Quien atiende las casillas no son nuestros funcionarios son ciudadanos de pie... que tienen más de 12 horas en la casilla recibiendo la votación, es obvio que hay cansancio",



Hasta después de que el INE dio a conocer los resultados de la elección presidencial, el IECM divulgó los conteos rápidos para Jefatura de Gobierno y las 16 alcaldías.